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平成２２年６月知立市教育委員会定例会会議録 

 

１．日  時  平成２２年６月１７日（木）午後１時３０分から午後３時１５分 

２．場  所  知立市中央公民館 小会議室 

３．出席委員  委  員  長   竹 内 博 之 

        委    員   小 池 きよみ 

        委    員   蔭 山 英 順 

        委    員   鈴 木 恭 子 

        教 育 長   石 原 克 己 

４．説明職員  教 育 部 長   近 藤 鈴 俊 

        教育庶務課長   石 川 典 枝 

        学校教育課長   村 瀬 俊 一 

        学校教育課主幹   本 多 泰 裕 

        生涯学習課長   寺 田 和 彦 

        スポーツ課長   野 村 清 貴 

５．書  記  教育企画係長   堀木田 純 一 

 

○ 議事日程 

第１  委員長報告 

第２  前回会議録の承認 

第３  教育長報告 

第４  議 案 

第１４号  知立市奨学金支給者の決定（案）について 

第１５号  知立市特別支援教育連携協議会委員の委嘱（案）について 

第１６号 知立市文化財保護委員の委嘱（案）について 

第５  その他（連絡報告事項） 

    知立市史編さん委員会要綱の改正について 

    教育統計 

各課等行事予定 

第６  自由討議 

 

 

◎ 開会の辞 

 

委 員 長  定足数に達していますので、只今より知立市教育委員会６月定例 

        会を開会します。 

 議事日程にしたがって会議を進めます。 
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◎ 日程第１ 委員長報告 

 

委 員 長   前回の定例教育委員会から本日までの活動は次のとおりです。 

５月２０日 学校保健会総会 

６月 ４日 青尐年海外派遣事業推進協議会 

６月 ６日 かきつばた杯女子剣道大会 

委 員 長  委員長報告は以上です。 

 

◎ 日程第２ 前回会議録の承認 

 

委 員 長   前回会議録の承認について議題といたします。お目通しいただい 

        たと思います。ご意見等ありませんか。 

委 員  ４ページ中の誤字及び文章訂正の申出。 

委 員 長  他にありませんか。 

他にご意見もないようですので、以上の２点を訂正することで５月 

定例会会議録について承認することでよろしいですか。 

 （異議なし、承認） 

 

◎ 日程第３ 教育長報告 

 

委 員 長   日程第３、教育長報告を議題といたします。 

教 育 長  ４点報告します。 

１．小学校の運動会について 

５月２２日（土） 知立小、来迎寺小、知立西小 

５月２９日（土） 猿渡小、知立南小、知立東小 

９月１８日（土） 八ツ田小（予定） 

学校毎に特色のある運動会が実施された。 

２．事故・事件等について（5／20～6／16） 

     ○交通事故→２件 （学校管理外）  

小学６年生→自転車で横断しようとしたところ車と接触 

し転倒。 

             小学６年生→自転車で青信号を確認して横断歩道を渡ろ 

                   うとしたところ左方から来た車と接触し転 

                   倒。 

○緊急情報→２件  

中学２年男子生徒が登校中に切りつけられる。 

（豊田市教育委員会） 
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一宮市高校３年女子生徒が男に刺される。 

（県教育委員会） 

３．教員人事について 

平成２２年度新規職員採用選考試験募集内容及び日程 

管理職任用審査内容及び日程 

４．愛知県幼児教育協議会について 

       ５／２６ 愛知県自治センター 

       テーマ「子どもや社会の変化に対応した教育課程・保育 

課程 －伝え合う力と規範意識の芽生えを培う 

体験を重視して－」 

委 員 長  報告について意見質問等ありますか。 

（意見質問なし） 

以上、教育長報告を終わります。 

 

◎ 日程第４ 議案について 

 

委 員 長  日程第４、議案第１４号知立市奨学金支給者の決定（案）について 

議題といたします。 

教育庶務課長  知立市奨学金支給者の決定（案）について資料第２号により説明。 

委 員 長  意見質問等ありますか。 

委 員  新１年生で成績の低い人がいますが、審査会で成績についての論議 

はありましたか。 

教育庶務課長  校長より成績説明、並びに本人の学習意欲について説明のうえ、奨 

学金を推薦され審査会にて認めたものです。 

委 員 長  その他意見質問ありますか。 

          （発言なし 委員承認） 

委 員 長  議案第１４号知立市奨学金支給者の決定（案）について原案のとお 

り承認します。 

        次に、議案第１５号知立市特別支援教育連携協議会委員の委嘱（案） 

について議題といたします。説明を願います。 

学校教育課主幹  知立市特別支援教育連携協議会委員の委嘱（案）について資料第３ 

号により説明。 

委 員 長  意見質問等ありますか。 

（発言なし、承認） 

議案第１５号知立市特別支援教育連携協議会委員の委嘱（案）につ 

いて原案のとおり承認します。 

次に、議案第１６号知立市文化財保護委員の委嘱（案）について議 
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題といたします。説明を願います。 

生涯学習課長  知立市文化財保護委員の委嘱（案）について資料第４号により説明。 

委 員 長  意見質問等ありますか。 

委 員  文化財保護については、松並木保護に加えて新たに検討したい課題 

もあると思いますが、学識経験者のみならず委員枠がまだあります 

ので、一般の人からも意見をお伺いできる委員構成を考えていただ

ければと思います。 

委 員  例えば、古くから地元に精通している住職さんなどはどうですか。 

委 員  松並木保護に関しても、地元代表者が入っていない状況であり、関 

係者とのパイプ役として必要ではないかと思います。 

委 員  委嘱期間は２年間ですが、追加議案としてご検討いただきたい。 

生涯学習課長  委員構成につきまして検討します。 

委 員 長  その他意見質問ありますか。 

（発言なし 委員承認） 

議案第１６号知立市文化財保護委員の委嘱（案）について、原案の 

とおり承認します。 

        以上で議案の審議は終了します。 

 

◎ 日程第５ その他（連絡報告事項） 

 

委 員 長  日程第５、その他（連絡報告事項）についての件に入ります。 

知立市史編さん委員会要綱における要綱改正について説明願います。 

生涯学習課長  知立市史編さん委員会要綱における要綱改正について、資料第５号 

        により説明。 

委 員 長  質問等ありませんか。 

委 員  要綱第３条の変更主旨は賛成ですが、条文で「教育・文化団体その 

        他公共団体の代表者」と定義しているので、後段に「何々委員会代 

表」とありますが委員会名だけではいけないのですか。 

また、条文で「教育・文化団体その他公共団体の代表者」の後に、 

１字分空けて構成する委員会名を列挙していますが、法規上このよ 

うな条文で良いのですか。 

生涯学習課長  条文につきましては、法規担当者に確認してあります。 

委 員  筆耕料について誤記載があったとのことですが、必ず書いていただ 

く人の了解を得てください。 

また、別表筆耕料の単位欄で印刷用原稿１頁当たりとありますが、 

事務局としては製本出来上がり１頁当たりとのことですが、この表 

現ですと原稿用紙１枚とも捉えられることから、誤解を招かないよ 
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う正確な表現にしたらどうですか。 

教 育 部 長  事務局としましては、一定の製本サイズ等を想定した中で単価につ 

        いて委員の了承を得ていますが、現在、製本サイズや文字ポイント 

などをどのようにするか作業段階であり、その仕様によっては筆耕 

料の単価にも跳ね返ってくるものと考えています。 

委 員 長  他に質問等ありませんか。 

         （発言なし） 

  次に、教育統計について説明を願います。 

教育庶務課長  教育統計について資料第６号により説明。 

委 員  統計上数値が突出している部分については、備考欄にその内容を記 

載していただきたい。 

委 員 長  他に質問等ありませんか。 

         （発言なし） 

委 員 長  次に、各課行事予定の報告をお願いします。 

教育庶務課長  行事予定について資料第７号により説明。 

学校教育課長  行事予定について資料第７号により説明。 

生涯学習課長  行事予定について資料第７号により説明。 

スポーツ課長  行事予定について資料第７号により説明。 

委 員 長  連絡報告事項で質問等ございませんか。 

（発言なし） 

        次の日程第６に入ります。 

 

◎ 日程第６ 自由討議 

 

委 員 長  日程第６、自由討議何かございますか。 

委 員  子供たちの交通事故が非常に多いと思います。地域からは通学路に 

        指定されていない路地についても、各学校で危険個所等調査や標識、 

看板設置をしていただき交通事故を未然に防げればという要望があ 

りました。 

もう１点、猿渡小学校のプールは離れたところにあるために、移 

動時の安全面、並びに移動に時間がかかり前後の授業に支障が生じ 

る場合があると聞きましたがどのような状況ですか。 

学校教育課主幹  移動につきましては、距離があるので時間がかかりますので苦慮し 

ていますが前後の授業は上手に対処しています。また、子供たちに 

 は遠いことによる負担が多尐あるのかも知れませんが、安全面につ 

 きましては学年単位で指導すること多いので、複数の先生の目で移 

動、着替え、授業を行っている現状です。 
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教 育 長  建設当時に近い場所が確保できなかった状況と思いますが、将来の 

改修時には場所的なことも考えていかなければと思います。 

また、危険箇所につきましては学区で通学路の安全マップは作成 

していますが、学校だけで通学路以外全てをチェックすることは難 

しい面もありますので、学区内の人、並びに子供たちに危険箇所が 

あれば学校に言っていただき、そういった危険箇所について子供た 

ちに周知していければと思います。 

委 員  自転車での事故が多いのですが、運転技術が問題なのかそれとも安 

全教育の問題なのかどうなのですか。 

学校教育課主幹  どちらかと言えば、技術的な問題よりもモラルやマナー的な問題で 

        はないかと思います。 

委 員  これまでの安全教育だけではなく、実質身を守るためになるような 

        教育になっているのか再点検をしていただき事故を未然に防いで欲 

しい。 

教 育 部 長  危険箇所等の対策について、要望があれば教育委員会からも積極的 

に関係部署に話をしていきます。 

委 員  看板については、文面など工夫していただけるようお願いします。 

委 員  交通遺族の会の人に話をしていただき、子供たちの心に響く教育は 

        有効と聞いていますので考えていただきたい。 

教 育 部 長  良いご提案でありますので、交通安全担当に話をします。 

委 員  猿渡小学校体育館の壁が錆びているが検討いただけないか。 

教 育 部 長  建替えまでは、できるだけ修繕等で対応していく体制です。 

また、今後は学校施設の整備計画を作成し、議会でご理解を得て 

年次的に整備していくことが大事だと思っています。 

委 員 長  他にありませんか。 

他にないようですので自由討議を終わります。 

 

以上で本日の議事日程は、すべて終了いたしました。６月定例教育

委員会を終了します。 
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委 員 長 竹 内 博 之 

委 員 小 池 き よ み 

 

委 員 

 

委 員 

 

蔭 山 英 順  

 

鈴 木 恭 子 

教 育 長 石 原 克 己 

書記（教育企画係長）  堀 木 田 純 一 

 


